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Caxelaws CONCEJO MUN]CIPAL DE J. SUAREZ

J. Suárez, 15 de marzo de 2023.

Participantes

Alca lde:

Carlos Nalerlo (FA)

concejales Titulares:

Concejales Suplentes:

Rosa rio Luqo

Daniela Ruzzo (FA) Sh u bert Fe rná nd ez

Jorge Baccino (FA)

José Abel Zarza (PN)

V¡sitantes: Sra. lYar¡sabel Bessio y Sres. losé Col¡na y Sr. Gustavo Berdía, permisar¡os de la
feria de los días miércoles de l. Suárez.

Orden del día:
1) Lectura Actas No004/23 y No005/23.
2) Informes Sr. Alcalde
3) Propuesta para compra de dos desmalezadoras para Cuadr¡lla lYunicipal.
4) Propuesta para qu¡tar estructura (rampa) de la Plaza D¡ego Pons.

5) Conformación de la Mesa Tripartita Local.
6) Adjud¡cación compras directas, OA 394 y OA 395.
7) Solic¡tud de transposición de rubros.
8) Colaboración para refugio de animales de la Sra. Alicia Torres.
9) Sol¡citud de vecinos calles 25 de Mayo esquina Colón.
1O) Solicitud de vecinos de Camino Guillén de Camino del Andaluz km 2,500.
11) Propuesta Sr. Concejal José Zarza.
12) Autorización de gastos: inic¡o proced¡m¡entos compra directa Proyectos POA 2023.
13) V¡sita permisarios de feria día miércoles.

Desarrollo:

1)-Se dio lectura a las actas Nooo4/23 (sesión ordinaria del día 01 de marzo) y No005/23
(sesión extraord¡nar¡a del día 08 de marzo), las mismas fueron aprobadas y firmadas.
2)-El Sr. Alcalde proced¡ó a brindar los siguientes informes:
-[a D.G.o. realizó trabajos en calles de la Colonia Berro, y cont¡nuará en Camino Rivera de

Camino del Andaluz, trába¡os realizados en el marco del Plan de Caminería Rural 2023, el cual

quedaría finalizado en el mes de abril, ya que viene adelantado, quedando disponible la

maquinar¡a para trabajar en Camino áet nnAatuz, en el marco del proyecto "Aporte de material
para manten¡miento de calles" del POA 2023 del Municipio.
:Luego de gest¡ones realizadas por la Dirección Gral de Tránsito y Transporte, se logró

exteñder li línea de recorrido d9 Rutas del Norte por Camino Rivera y lYelchor de Viana en los

horarios 7:40 y fl:50. Esta iniciativa nace en reunión reqlizada entre Comisión del.Andaluz,
Alcalde y D.G.iT., donde la comisión planteó la necesidad. Se continuará trabajando en la

obtención de recorridos que acerquen a los alumnos a sus centros de estudios'
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' t,an¿Lont-§:El vierñÉs ió'§6 realizó el desfile de carnaval, con mucha concurrencia de público, seCanet

desarrolló todo según to plan¡flcado sin inconvenientes. Destacó el trabajo realizado desde el

Municip¡o, considerando que es un evento de mucha complejidad, con varios elementos y

coordinac¡ones, y que haya salido todo de acuerdo a lo planificado es para celebrar, y redunda

en el disfrute de los vecinos y vec¡nas que estuv¡eron presentes. Agradecló a todos los

funcionar¡os del Municipio, tánto administrativo como de Cuadrilla,Cultura (Coordinador) y a
los funcionarios de las Direcc¡ones de Tráns¡to y de Alumbrado, y a la Seccional 16ta , por el

apoyo.
-El sábado 11 se realizó jornada de "Cine Bajo
de Casarino, niños, niñas y adultos disfrutaron
Agradeció a la Dirección Gral de Cultura, que a

Las Estrellas", en la rotonda atrás de Ia Escuela

de la película "La teoría de los vidrios rotos".
través del programa permite llevar el cine a los

ba rrios.
-Mañana se inaugurarán 86 focos de alumbrado en nuestra localidad; 5B en villa Juanita de

camino del Andaluz km 2.500, y 28 en calle Rodó de suárez; a la hora 19:15 se realizará

encuentro en villa Juanita y a la hora 20:15 en la calle Rodó, se contará con la presencia de

a utoridades departamentales y locales.
3)-El Sr. Alcalde propuso la compra de dos nuevas desmalezadoras para la cuadrilla del

Municip¡o, a efectos de reemplazar la maquinaria que presenta deter¡oro.
Tratado ei tema se resolvió su aprobación, en próxima sesión se emitirá resolución de

autorización de gastos a efectos de iniciar procedimiento de compra correspond ie nte '

4)-Vista la rampa ubicada en la Plaza Diego Pons, que la misma no cuenta con una

funcionalidad para la población, ni cumple su cometido, situación de conocim¡ento del Concejo

en general, el Sr Alcalde, propuso que se proceda al desarme de la misma'
Luego de tratar el tema, se aprobó la propuesta por unanimidad.
S)-óonsiderando los temas tratados en sesiones anteriores referentes al tema de la feria de

los días miércoles, y en el marco de la Resolución NoO23/23, se emitló resolución solic¡tando a

la funcionaria Auxiliar de Contralor del Municipio, y a la Dirección de Contralor, Unidad de

Venta en Espacios Públicos, que se realice consulta a los permisarios de la feria, que.

conforman él padrón de feria, que deseen postularse como Delegados, en el marco de la
formación de la Mesa Tr¡partita Local.
Además se procedió a designar a los Concejales que se postularon para conformar dicho

cuerpo, Sr. Concejal losé Zarza y Sra. Concejala Daniela Ruzzo.
6)-En el marco dé los proced¡mientos de compras directas autorizados por Resolución
No021/23, se adjudicaron las siguientes compras;
OA No394 por la contratac¡ón dé baños químicos para eventos para el presente ejercicio, y OA

No395 por la contratación del servicio mensual de baño químico para la terminal de ómnibus
del barr¡o La Faenza.
7)-En vista de los gastos a realizar, que algunos de los rubros ¡nvolucrados no cuentan con

dísponibilidad presupuestal suficiente, se presentó planteo de tránsposición de rubros para su

consideración. Tratado el tema se resolvió su aprobación.
a)-El Sr. Alcalde propuso brindar una nueva colaboración con alimento canino para el refugio
de la Sra. Alicia Torres de esta localidad, en el marco del proyecto de B¡enestar Anlmal del

Municipio, para lo cual se presentaron presupuestos para su estudio.
Tratado el iema s" resolvió brindar colaboración con 19 bolsas de 23 kg, por un valor de

$19.950, proveedor Raciones Ruta 7 S.R.L.
9)-Se recib¡ó nota con f¡rmas de vecinos domiciliados en las ¡nmediaciones de las calle 25 de

Máyo esquina Colón, mediante la cual solicitaron la colocación de señalización, debido a los

accidentes que se han reg¡strado, y la peligros¡dad que rev¡ste la presencia de niños jugando.

Se resolvió realizar evaluación de los siniestros registrados en dicha intersección, en base a los

registros de la seccional, para luego presentar la solic¡tud para consideración dé la D.G.T.T.

ro)-se recibió nota con firmas de vecinos de cam¡no Guillén (camino del Andaluz km 2,500),
los cuales manifestaron la problemática que les genera el polvo que se levanta en la calle con

el tránsito de'Vehículos, soiicitaiido Ia aplicación de algún.tipo de tratamiento para la calle que

mejore la situación pla nteada.
Tratado el tema, siendo de recibo Ia situación, en vista de que para el presente quinquenio ya

están planificadas las obras de consol¡dación barrial, no siendo posible dar una solución

Io¡nri¡ $errr{s 3I0 " (onelone:, üruyuay I lel; {+5981 l§28 | rr'ww.imeonelons§.gub.ly



1ffi)tr
P{4,/k

ot4

6o&igi'¡rc ¡Jc

- Canclo¡t¿-s
efin itiVál'lo -(iié no se descarta es la posib¡lidad de alguna alternat¡va para mitigar la

situación.
11)-El Sr. Concejal losé Zarza propuso que el Concejo lYunic¡pal invite y rec¡ba a Delegada de

ADEOM del Muniéiplo en sesión a efectos de realizar intercambios de manera mensual o según

se considere. Ya que desea conocer cuáles son las inquietudes y necesidades de los

fu ncio na rios del lYu nicipio.
El Sr. Alcalde informó que según su conocimiento que de momento no hay ningún funcionario
que cumpla la función de Delegado en el Mun¡c¡p¡o. Estando de acuerdo en recibir a los

func¡onarios cuando Se considére, de su parte la comunicac¡ón con el Capataz es fluida, y es
quien transmite los temas de interés. Además siempre está la opción de que los funcionarios
se acerquen a la oficina para plantear los temas que consideren.
La Sra. boncejala Daniela Ruzzo manifestó estar de acuerdo con la propuesta, destacó que el

Concejo Muniéipal s¡empre atiende y trata las solicitudes del personal presentadas por el Sr.

Alcalde.
12)-En vista de los procedim¡entos de Compra D¡recta a realizar en el marco de la ejecuc¡ón
de los proyectos incluidos en el POA 2023; "Aporte de mater¡al para manten¡miento de calles"
y "Plan Munic¡pal de Veredas".
Tratado el tema, se resolvió encomendar el inicio de los procedimientos mencionados,
emit¡endo resoluciones co rrespond ientes.
13)-Se recibió visita de perm¡sarios de la feria de los días miércoles, los cuales sol¡c¡taron
concurr¡r a sesión; informaron que el motivo del encuentro es la ubicac¡ón actual de Ia feria, ya

que habiendo finalizado la obra del entorno de la escuela, la feria cont¡núa instalada en la calle
Aparicio Sa ravia.
El Sr. Alcalde informó que el Concejo Municipal decidió por unanimiddd ¡nhabilitar la calle Bvar
Art¡gas para la instalación de la feria, en vista de los conflictos en el tránsito que se generan
durante el horario de func¡onamiento de la feria en la planta urbana. Atendiendo además a las

demandas de vecinos e inst¡tuciones educat¡vas que se presentan desde hace años. En los
últimos años el parque automotor ha crecido expo nencia lmente¡ lo que agravó el problema de
la ubicación de la feria en el lugar habitual. Por Io que el Concejo Mun¡cipal entiende que hoy
por hoy no están dadas las condic¡ones para que la feria vuelva a su antigua locación.
Ex¡stiendo Ia posibilidad de que los fer¡antes propongan una ubicac¡ón diferente a la actual, lo
que es de recibo y se cons¡deraría por parte del Concejo. Aclaró además que la decisión
tomada no fue para perjudicar a ninguna parte, s¡no que al contrario, se buscó una solución a

la conflictividad del tránsito, beneficiando el b¡en estar general de la población.
La Sra. Ivlarisabel Bessio manifestó que la calle donde se esta instalando la feria no cumple con
los requ¡sitos necesarios para la feria, debido a que no se cuenta con el espacio sufic¡ente para

el armado de los puestos ni el acceso de los vehículos de los feriantes, y la circulación de la
g ente.
El Sr. Gustavo Berdía manifestó no estar de acuerdo con el lugai que se asignó, ya que la calle
es estrecha y se trabaja incómodos, además de que las ventas han bajado a nivel de todos los
fer¡antes, atribuyendo dicha baja al cambio de locación.
El Sr. Concejal )osé Zarza manifestó que concurrió a la feria y estuvo hablando con varios
fer¡antes que le manifestaron estar de acuerdo con la nueva locación. Y que la disminución de
las ventas es a nivel general no solo en la feria.
El Sr. Concejal Jorge Bacc¡no manifestó que el Concejo debe unificar los cr¡terios y dar
soluciones tanto a vec¡nos como a los feriantes, deb¡do a que en el lugar se encuentra la
escuela hay muchos vecinos desconformes con que la feria se armara allí.
La Sra. Concejala Daniela Ruzzo manifestó estar de acuerdo con lo manifestado por los
Concejales presentes, en su caso tiene conocimiento de que varios vecinos están contentos
con la nueva ubicación de la feria. Se percibe la mejora en la circulación del tránsito.
Por otra parte desde el Concejo Municipal se informó sobre el proceso de conformaiión de la

lYesa Tr¡partita Local donde se podrán abordar todos los temas que se consideren, y trabajar
en conjunto para el bien común.'
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votac¡ón:
Tema 1

Tema 3

Tema 4

Tema 5

Tema 6

Tema 7

Tema B

Tema 9

Tema 10

Tema 11

Tema 12

af¡rmat¡va

afirmat¡va

af¡rmat¡va

af¡rmat¡va

af¡rmat¡va

af¡rmat¡va

af¡rmat¡va

af¡rmat¡va

af¡rmativa

af¡rmat¡va

afirmativa

4en4
4en4
4en4
4en4
4en4
4en4
4en4
4en4
4en4
4en4
4en4

Resoluc¡ones:

Tema 5) Resolución NoO25/23

Tema 6) Resoluciones NoO26/23 y NoO27 /23

Tema 7) Resolución No028/23

Tema 12) Resoluciones NoO29/23 y No030/23

La presente Acta que ocupa el folio 012, 013,014 y 015, se lee. otorga y firma en

Joaquin Suárez, el día 29 de marzo de 2023.-
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